



Lula da Silva visitó a Cristina Fernández en el departamento donde cumple su condena

BUENOS AIRES. *Presidente brasileño aprovechó su paso por cumbre del Mercosur.*

En el marco de su participación en la 66 Cumbre del Mercosur, que tuvo lugar en Argentina, el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, visitó ayer a la exmandataria argentina Cristina Fernández en el departamento de Buenos Aires donde cumple su condena deseis años de arresto domicilia-

rio por un caso de corrupción. Entre los cánticos de simpatizantes y un fuerte operativo de seguridad, el mandatario brasileño y su ministro de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira, llegaron sólo media hora después de terminada la Cumbre a la residencia de Fernández pese a que la visita no estaba incluida en su

agenda oficial, como señal de apoyo a su antigua aliada de izquierda en la región.

“Hoy recibimos al compañero Lula en mi casa, donde estoy bajo detención domiciliaria por decisión de un Poder Judicial que hace tiempo dejó de disimular su subordinación política y se convirtió en un parti-

do político al servicio del poder económico”, expresó la ex presidenta en redes sociales.

“Lula también fue perseguido, también le hicieron ‘la wfare’ hasta meterlo preso, también intentaron callarlo. No pudieron. Volvió con el voto del pueblo brasileño y la frente en alto”, resaltó. 



LA VISITA DE LULA A FERNÁNDEZ DURÓ UNOS 50 MINUTOS.